



© yanlev | stock.adobe.com | Nachbearbeitung: Caritas FRG

Leitbild Lebensraum Schule



Mehr als nur Lernen: Schule ist längst schon Lebensraum geworden, in dem Kinder und Jugendliche sehr viel Zeit verbringen. Als Caritasverband bringen wir uns im Bereich der Ganztagsbetreuung, der Schulbegleitung und der Jugendsozialarbeit an Schulen aktiv im schulischen Bereich ein. Kinder und Jugendliche werden kompetent betreut und bei jeglichen Problemen unterstützt. Somit erfahren sie Rückhalt und verlässliche Strukturen. Um die Jugendlichen dabei umfassend zu unterstützen, agieren wir in einem engen Netzwerk aus Schulen, Beratungsstellen, Jugendhilfe und Behörden.



Wir begegnen den jungen Menschen mit all ihren Stärken und Schwächen jederzeit mit Respekt und Wertschätzung. Die Kinder und Jugendlichen erfahren somit eine umfassende Akzeptanz ihrer Person.



Unsere kompetenten, motivierten und engagierten Mitarbeiter hinterfragen ihr Handeln regelmäßig und überprüfen ihre Zielsetzungen, die bei Bedarf angepasst werden. Regelmäßige Fortbildungen und praktiziertes Qualitätsmanagement sind für uns selbstverständlich.



Alle Beteiligten begegnen sich mit Respekt und Wertschätzung. Entscheidungen erfolgen partizipativ und werden transparent vermittelt.



Um die Herausforderungen des Schulalltags gerecht werden zu können, sind psychisches und physisches Wohlbefinden von zentraler Bedeutung. Die Kinder, Jugendlichen und die Eltern werden für die Wichtigkeit der körperlichen und seelischen Gesundheit sensibilisiert und bei deren Förderung / Wiederherstellung / Erhaltung umfassend unterstützt.



Kinder und Jugendliche erlernen einen sorgsamen Umgang mit Ressourcen und werden für den Umweltschutz sensibilisiert.



Wir beobachten ständig die gesellschaftlichen Entwicklungen und reagieren in Form von Angebotsanpassungen auf die sich daraus ergebenden Rahmenbedingungen und Bedürfnisse von Kindern und Jugendlichen.